

11/01/2017

PATINAJE SOBRE HIELO EN LAREDO EL 5 DE ENERO.



Un grupo de tres personas usuarias del CRPS de Colindres, acompañadas de un profesional, fueron a patinar en la pista de hielo navideña de Laredo.

Aunque hubo bajas de última hora debido a los numerosos catarros y gripes de la época pudimos ir un grupo para disfrutar de esta novedad este año tanto en Laredo como Colindres, y demás localidades. Gracias a los trineos "foca" pudimos patinar todos sin incidencias, incluso hubo compañeras que se iban gustando, consiguiendo patinar de forma autónoma. Un divertimento, pero sobre todo un gran deporte.

Magnífico día, frío pero soleado, en el que hicimos boca para la cabalgata y noche de reyes.
